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①

　新年明けましておめでとうございます。今年も
宜しくお願い申し上げます。会員の皆様におかれ
ましては、それぞれに良いお正月を迎えられたこ
ととお慶び申し上げます。
　　
　今年度より特別月間のテーマが変わったので 1
月が職業奉仕月間となりました。この機会に、「4
つのテスト」の原文、訳文の違い、歴史（2013 年
度 手続き要覧の 61 ページをご覧ください）など
について、考えて見て下さい。私達は例会でロー
タリーの目的を唱和していますが、その後で 4 つ
のテストを唱和しています。これは何故なのでしょ
うか。新しい会員をクラブに迎えたとき、多くの
クラブでは新会員に 4 つのテストの額をお渡しし
ていると思います。これは何故なのでしょう。職
業奉仕と 4 つのテストはどのような関係にあるの
でしょう。気持ちを新たにして、新年に考える良
いテーマだと思います。
　　
　時計の針を 2 か月戻して、地区大会の話題に戻
ります。
　はじめに、地区大会には多くのクラブの会長、
幹事をはじめ、会員の皆様に多数参加していただ
いて有難うございました。また、認知症フォーラ
ムには、多くの一般の方々をお呼びいただいて有
難うございました。各クラブを通じて告知ポスター
を掲示していただいたおかげです。
　　
　地区大会は RI 会長代理菅原光志（みつゆき）

（RI2780 地区の 2012-13 年度 パストガバナー）
ご夫妻ご臨席のもと、11 月 14 日はロイヤルパイ
ンズホテルで、15 日はさいたま市文化センターで
開催しました。友好地区である韓国 RI3750 地区
からはキム・ソクテイ総裁（ガバナー）はじめ、
エレクト、ノミニーの方も参加してくださいまし
た。
　　
　初日は会長、幹事の皆様を中心に各委員会の報
告、大会決議案の承認、地区の各部門の現況報告
につづき、ロータリー公共イメージコーディネー

明けましておめでとう
ございます。

2015 － 2016 年度
国際ロータリー
第 2770 地区ガバナー
井原　實 ( さいたま新都心 RC)

ター第一ゾーンの渡辺敏彦パストガバナー（2007-
08 年度 RI2560 地区）に「ロータリーの公共イメー
ジ　ロータリーを生き生きと表現しよう」という
タイトルで、RI が力を入れている公共イメージの
向上についてご講演いただきました。RPIC（ロー
タリー・パブリック・イメージ・コーディネーター）
という言葉に馴染みの無い方もいらっしゃると思
いますが、是非覚えてください。RI の戦略計画に
したがって、RC（ロータリー・コーディネーター）、
RRFC（ロータリー財団・コーディネータ）、RPIC
の 3 人のコーディネーターが各ゾーンごとに配置
されています。
　二日目は、午前中は青少年奉仕部門、米山記念
奨学部門による青少年フォーラム、本会議に続い
て、一般の方々も参加されて認知症フォーラムを
開催しました。フォーラムの模様は翌日の埼玉新
聞に掲載、テレビ埼玉のごごたまでも放映される
など、公共イメージの向上にも寄与出来たと思い
ます。大懇親会には多くのロータリアンが残って
下さり、賑やかに大抽選会を楽しみました。
　二日間、多くの関係者にお世話になりました。
有難うございました。



②

財団部門活動レポート

ロータリー財団地域セミナー（Zoone1,2,3）報告

　平成 27 年 12 月１日、ホテルグランパシフィッ
クに於いてロータリー財団地域セミナーが 300 人
もの参加者を迎えて盛大に開催されました。2770
地区からは田中作次元 RI 会長、北清治元理事を
はじめ 25 名が参加しました。昨年に引き続き岩
渕第 1 ゾーン RRFC の主催者挨拶でセミナーはは
じまりました。
　ロータリー平和フェローシップと今後の展開で
は R センター大口寄付推進計画委員会委員として
パネラーで登壇し、平和フェローシップの支援と
推進について熱く語られました。
　グローバル補助金奨学生報告では、2770 地区
2013-14 年度奨学生の德星達仁君 (JICA 勤務 ) が
イギリス・ランカスター大学での留学生活で苦労
したことや楽しかったこと、現地ロータリアンに
は大変お世話になり留学生活を支えていただいた

ロータリー財団部門委員長
中川 高志（大宮ＲＣ）

ことへの深い感謝の気持ちを語ってくれました。
現在は JICA の保健医療分野のプロジェクト管理・
運営部門で働き、将来は平和構築の支援をしたく、
国連での勤務を目指してさらに勉学に励んでいる
ことなどを報告してくれました。
　VTT 研修報告は 2770 地区 2014 － 15 年度派遣
生の斉藤委員長と金沢先生からありました。報告
の最後には地区大会での認知症シンポジウムのビ
デオ（テレビさいたま放映）が流され、この研修
が埼玉県の認知症の啓蒙活動に大変貢献した様子
を知らせることができました。会場には大きな拍
手が沸き起こりました。
　2660 地区財団委員長の宮里唯子様のグローバル
補助金申請ハンドブック作成のお話は大変参考に
なりました。簡潔で要点をしっかりとつかんだ講
演で感動しました。さらに、後日その資料を地区
に送って下さり感激しています。30 数ページのわ
かりやすいハンドブックです。もしご希望に方が
いらっしゃいましたら御連絡ください。
　今回も充実したセミナーで、あっという間にセ
ミナーは終了してしまいました。岩渕第 1 ゾーン
RRFC お疲れ様でした。財団部門でも少しお手伝い
できたことをありがたく思っています。最後にポ
リオ・プラスの募金活動もさせていただき、2770
地区に 16 万円の御寄付をいただいたことをご報告
いたします。

浅水ガバナーエレクト結団式開かれる

　2015 年 11 月 26 日（木）、浦和ロイヤルパイ
ンズホテルにおいて 2016 年～ 17 年度を担う浅
水尚伸（あさみずよしのぶ）ガバナーエレクトの
結団式が開催されました。井原ガバナーを始め、
大勢のパストガバナーや諮問委員、ガバナー補佐、
部門委員長、副幹事、事務局の方々をお迎えして
行われました。「結団式」というのは地区事務所
を固定化してからの名称ですが、以前は「事務所
開き」と称されていたものです。
　ご挨拶、激励のお言葉を皆様からいただいた後、
会食、そして恒例のだるま開眼式へ臨みました。

次年度地区幹事
染谷 宗一（越谷南ＲＣ）

ご参加のパストガバナーの皆様に墨を入れていた
だき、無事に片目が入りました。浅水年度のだる
まは越谷ダルマを使用致しました。越谷ダルマの
特徴は鼻が高くて男らしいそうです。浅水ガバ
ナーエレクトもこれから１年半位、色々な行事を
熟して困難を乗り越えてだるまの両目が開眼する
その日まで皆様のご指導、ご理解、ご協力をよろ
しくお願い申し上げます。



From Club

③

地域活性と認知度向上を目指す
　春日部ロータリーク
ラブ（寺門孝彦会長）に
於いて「ロータリデー」
が開催されました。
　2015 年 12 月 ５ 日

（土）に埼玉ふれあい拠
点施設「ふれあいキュー
ブ」の１階コンベンショ
ンホールで春日部市の
特産品である「羽子板」
を使って『羽根つき大会』
をおこないました。
※ 春 日 部 の 押 し 絵 羽 子
板 の 歴 史 は 1941（ 昭 和
16）年以降、東京の職人
が戦火を避け羽子板の原
料「桐」が豊富だった春
日部に移住したのが始ま
りです。
　この日は市内の小中学高校生を中心に老若男女
ら約 300 人が参加し、一人で何回突けるかを競い
ました。なお、これまでの最高は 6553 回をつい
た小学校５年生男子です。
　オープニングは、埼玉県立春日部女子高等学校
のマンドリン倶楽部による演奏でスタート。時節

春日部ＲＣ 広報委員会
小笠原泰三

柄、サンタクロースが 18 名参加、地元の自治会が
餅つき、焼きそば、ポップコーン、綿あめなどを
来場者らに配布しました。私たちのブースではメ
ンバーがポッケットティシュを配布し、地域での
活動を呼びかけました。

　今年、井原ガバナーの運営方針に「地域のボー
イスカウトとクラブの関係を整理し、共に世界平
和を求める団体として相互交流を進める」と述べ
られていました。
　当クラブは市内のボーイスカウト代表者と新た
な相互交流の手法について話し合った結果、じゃ
がいもを育て、収穫したじゃがいもを市内の福祉
施設に贈呈することで意見が一致しました。
　クラブは早速、畑の手配を行い、９月に種いも
の植え付けを共同で行い、その後芽かき、草取り
を行いながら子供たちはじゃがいもが育つ過程を
学びました。11 月 22 日（日）、ロータリアンとボー
イスカウト関係者（保護者を含む）の約 100 名で
じゃがいも掘りを行い、収穫の喜びを参加者全員
で味わいました。採れたてのじゃがいもでカレー
ライスを作り、青空の下で美味しくいただきまし
た。また、市内の老人福祉施設等へ贈呈すること
ができました。
　今年の地区大会のテーマは「ロータリーと地域
の絆」です。当クラブは積極的に次代を担う地域
の青少年を育てることに協力することで地域の絆
がより強まると信じて行動しています。

（田中政司　記）

収獲したじゃがいもでロータリーと地域の絆 蓮田ＲＣ



④

From Club/ 公式訪問レポート

　10 月 31 日、今年で３回目となる「ピンクリボ
ン　ライトアップ」を大宮ソニックシティと鐘塚
公園にて開催しました。　
　当クラブでは社会奉仕活動の一環としてピンク
リボン運動（乳がんの早期発見・早期診断・早期
治療のための運動）をしております。
　当日は、午前 10 時から午後３時まで、大宮区
民ふれあいフェアにピンクリボンブースを出展し、
疑似乳房の触診体験や乳がん相談を行いました。
また、午後４時より大宮駅西口デッキにて会員皆
がピンク色の大宮西ロータリージャンパーを着て
ピンクリボンチラシの入ったティッシュ 3,000 枚
を配布し、ロータリーの活動を PR しました。
　午後 5 時 30 分からの点灯式には、井原 實ガバ

鴻巣水曜ロータリークラブ 会長　小林　玲子
幹事　坂口　正城

　8 月 26 日の公式訪問例会に
井原ガバナー、茂呂地区副幹
事、大國ガバナー補佐様、雨
の中ご訪問いただき、例会前
のミーティングでは 1 時間半、
クラブの現状を丁寧にご指導
していただきました。例会で
は、RI から地区のご説明、ま
たガバナー井原様の自己紹介
もいただきました。その後の
クラブ協議会では、各部門、
委員会へのご指導をいただき
感謝しております。次年度は

創立 25 周年、その後を見据え努力していきたいと
思います。本日は有難うございました。

ピンクリボン ライトアップ 大宮西ＲＣ 広報 ･ 雑誌委員長
　井上 勝美

ナー、遊馬久治ガバナー補佐にご出席していただ
きました。さいたま市清水勇人市長、ミスユニバー
スジャパン埼玉ファイナリスト 12 名も応援に駆け
つけていただき、当クラブ田口修身会長の挨拶の
後、カウントダウンの掛け声とともに、午後 6 時
30 分に大宮ソニックシティビル、ホール、パレス
ホテル大宮の壁面にピンクの光のリボンをライト
アップしました。
　大宮西ロータリークラブではこれからも社会奉
仕活動の一環としてピンクリボン運動に取り組ん
で参ります。また、ピンクリボン運動の心が伝わ
れば、ロータリークラブへの理解と認知度も高ま
り会員増強につながるのではと期待しています。

お詫びと訂正
ガバナー月信 11 月号の鴻巣水曜ＲＣ公式訪問レ
ポートの文章に間違いがありました。
関係者の皆様には大変ご迷惑をお掛けしました。お
詫びして訂正致します。

ガバナー月信担当地区副幹事　鷲見　照一



⑤

公式訪問レポート

　8 月 29 日（土）、井原實ガバナー、峯勉第 11
グループガバナー補佐をお迎えしてガバナー公式
訪問がありました。
　当クラブは土曜日の朝 8：00 より例会を開催し
ておりますが、懇談会を例会開始 1 時間前に設け
ていただきました。今年度会長・幹事及び次年度
会長エレクトは年齢も入会年数も若く
ロータリーでの知識・経験も少ないの
ですが、井原ガバナーはロータリーの
素晴らしさや熱い思いを懇談会にて優
しく伝えていただき、我々自身が井原
ガバナー年度の方針等をより理解した
だけでなく、公式訪問例会を前に緊張
していた私たちの気持ちを優しくほぐ
していただいたような気がしました。
　公式訪問例会では、井原ガバナーが
ご用意いただいたパワーポイントでの
資料を拝見しながら、RI についてや
地区の方針等分かりやすい卓話をいた

川口モーニングロータリークラブ

　 平 成 27 年 10 月 21
日、井原　實ガバナー
を迎え、公式訪問例会
が開催されました。
　クラブ協議会におい
て、クラブ管理部門、
奉仕プロジェクト部門
の各委員長より本年度
の活動方針および経過
を発表させていただき
ました。
　総評では、良く出来
ていると思いますとの
回答をいただきました
が、指摘された点も多々ありました。
　川の流れは早ければ濁り淀めば臭くなります、
穏やかな流れに水は清く澄、魚たちは楽しく泳ぎ
ます。これからも会員皆と話し合い共に活動して
いきたいと思います。

大宮東ロータリークラブ 会長　中内　　誠
幹事　黒須　英男

だきました。またクラブ協議会では各委員長の報
告に井原ガバナーから適確かつ丁寧な講評やご指
導を頂戴しました。
　井原ガバナー、峯ガバナー補佐、土曜日の朝 7：
00 前から 11：00 過ぎまでの長時間、どうもあり
がとうございました。

会長　工藤　篤志
幹事　阿部　昌隆



⑥

公式訪問レポート

　10 月 22 日（木）に井原ガバナー・遊馬ガバナー
補佐。大庭地区副幹事をお迎えして、岩槻ＲＣの
公式訪問例会が行われました。
　懇談会では、クラブの現状や方向性などを話し
合いました。卓話では井原ガバナーの自己紹介と
ＲＩ・地区活動方針などをご説明していただき、
続いて行われたクラブ協議会では各委員長の発表
に対し的確で、丁寧なご指導をいただきました。
ガバナーのロータリーに対する熱い思いと、知識
の深さに感銘いたしました。ご多忙の中、懇親会
にも出席いただき会員一同非常に盛りあがり、有
意義な時間を過ごすことができました。長時間に

岩槻ロータリークラブ

　10 月 27 日（火）、井原實ガバナー、百瀬皓ガ
バナー補佐をお迎えして公式訪問例会を開催いた
しました。
　例会に先立って行われた懇談会では、会長、幹
事、会長エレクトを交え、クラブ運営や、ガバナー
の職歴について深くお話しいただき大変関心しま
した。
　特に今年から力を入れて居ます、ロータリー対
外広報、メディア出演について説明いただきガバ
ナーの仕事の大変さが改めて解りました。　　　
　昼食後の例会では、スライドを使用して、ご自
身の経歴から今年度 RI 及び地区テーマについて詳
細な内容を解りやすくお話していただきました。
　クラブ協議会では各委員会の活動計画について
適切な講評と助言をいただきました。
　井原ガバナー、百瀬ガバナー補佐、長時間にわ
たりご指導を頂きありがとうございました。
　当日夜、早速ガバナーから、フェイスブックを
通じ御礼のメッツセージが届きました。

『公式訪問では大変お世話になり有難うございまし

八潮ロータリークラブ 会長　杉村　幹夫
幹事　水野　　壽

会長　原田　晃博
幹事　三浦　宜之

上尾西ロータリークラブ 会長　斉藤　一雄
幹事　石川　重明

　10 月 28 日（水）に井原實ガバナー
をお迎えし、大國ガバナー補佐、地区
副幹事関根様、伊藤様共にお越しいた
だき、公式訪問例会を開催できたこと
を深く感謝致します。事前懇親会では、
ガバナーより社会奉仕、国際奉仕、職
業奉仕について今後の在り方等のご指
導をいただきました。そして協議会で
は各委員会の長所、短所を的確にご指
摘、ご指導をいただきました。また、
ガバナーがお忙しい中、貴重なお時間

わたり、ご指導ありがとうございました。

た。多士済々で貴クラブの素晴らしさを実感しま
した。例会の時間管理は大変勉強になりました。』

『又、田中元 RI 会長の記念館を訪問し、田中元 RI
会長に直接ご説明を伺えたことは良い記念になり
ました。直前会長にはお忙しい中を送迎していた
だいたことに感謝申し上げます。皆さまのお蔭で
素晴らしい公式訪問が出来ました。』
★井原ガバナーのお気遣いときめ細かなご教授、
素晴らしさに感動でした。

をいただきまして懇親会にご出席いただきました。
延べ７時間に亘りお付き合いをいただきまして、

当クラブ会員とコミュニケーションを取ることが
出来ましたことを会員一同深く感謝申し上げます。
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公式訪問レポート

　2015 年 11 月 4 日 ( 水 )、 2015 － 16
年度の井原實ガバナー、第 12 グループ
奥墨敏郎ガバナー補佐、渡邉浩一地区副
幹事を迎え、公式訪問例会を開催いたし
ました。
　厳しい日程の中、空港から当クラブへ
お越しいただきました。10 時 30 分よ
り会長、幹事、会長エレクトとの懇談会
が開かれ、クラブの現状等について、様々
なご指導をいただきました。例会におい
ては、パワーポイントを用いて、ガバナー

川口北ロータリークラブ

　11 月 5 日、井原實ガバナー、田中豊
ガバナー補佐、瀧沢努地区副幹事にお
越しいただき公式訪問を開催しました。
　会長幹事懇談会では、インターアク
トクラブの運営、財団寄付などクラブ
運営のあり方についてのご助言、卓話
ではガバナーが歩んできた道、ＲＩテー
マについてわかりやすくご説明いただ
きました。クラブ協議会に於いても

「ロータリーの目的」の意味などについ
てご教示いただきました。会員一同感
謝申し上げます。

さいたま中央ロータリークラブ 会長　松本　輝夫
幹事　井山　一男

会長　切通　勇次
幹事　今村　　勲

の自己紹介や RI テーマ、地区活動方針、地区運営
方針等について丁寧にご説明いただきました。
　また、クラブ協議会においては、各委員会の委
員長による今年度の活動方針や事業方針等に関す
る報告をさせていただき、その報告に対するガバ
ナーからの的確なご指導、アドバイスを頂戴しま
した。

　今後も、より一層の努力によって、充実したロー
タリー活動に取り組んで参る所存です。
　懇談会、例会、クラブ協議会と長時間にわたり
ご指導を賜り、会員一同心より感謝申し上げます。
井原ガバナー、奥墨ガバナー補佐ありがとうござ
いました。

　11 月 9 日（月）足元の悪い中、井原實ガバナー、
峯勉ガバナー補佐、関根徹地区副幹事をお迎えし
て、公式訪問が行われました。
　会長・幹事面談では、クラブの細部にわたり、
御指導いただきました。
　2013 年 5 月 30 日にＲＩより認証され、2 年半
経過、埼玉ゆずロータリークラブとして、クラブ
奉仕活動の方向性を決め、地に足をつけ会員増強
共々実行するように指導されました。
　休憩時間に、会長からの要望で、呈茶をし、大
変喜んでいただきました。
　クラブ協議会では、各委員会ごとの発表を聞き、
的確なアドバイスをしていただき、大変貴重な公
式訪問でした。
　会員一同、増強を頑張り、より良いクラブ運営

埼玉ゆずロータリークラブ 会長　上岡　悦子
幹事　星野加代子

ができますように、今後とも、努力して参ります。
御指導お願い致します。
　公式訪問ありがとうございました。
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　平成 27 年 11 月 10 日（火）井原ガ
バナー、第３グループ井上ガバナー補
佐、小松地区副幹事をお迎えして公式
訪問例会を開催致しました。
　例会前の懇談会では、会長、幹事、
会長エレクトを交えて会員増強、青少
年交換、ＲＹＬＡ研修、奉仕活動（地
域、国際）などについて、井原ガバナー
より懇切なご指導をいただきました。
　特に印象に残っていますのは、クラ
ブの方向性を常に考えて具体的な方策
を打ち出してゆく事が大事です。との
ご助言を、今後のクラブ活性化に向けて、活かし
てゆきたいと思います。
　クラブ協議会では、各部門委員長の活動方針、
報告発表に対し的確なご指導とご助言に、井原ガ
バナーの暖かい人柄と誠実さを強く感じた次第で
す。
　非常に充実した有意義な時間となりました。
　例会に於いては、井原ガバナーより卓話をいた
だきました。ＲＩテーマ「世界へのプレゼントに
なろう」の解説、地区の活動方針「ロータリーは
奉仕を通じて、人づくり、自分づくり」等、詳し
く説明していただきました。
　例会では新会員２名の入会式があり、先月入会
した方を加えて３名の新会員に井原ガバナーから
ロータリーバッジを胸に付けていただき、激励の
言葉に感激致しました。例会後の懇親会にも、ガ
バナー、ガバナー補佐に参加していただき、大変
楽しい時間を過ごすことが出来ました。
　懇談会からクラブ協議会、例会、懇親会と長時

大宮中央ロータリークラブ 会長　佐野　　巖
幹事　町田　宏遠

川口北東ロータリークラブ 会長　古挽　詔二
幹事　熊木正太郎

　11 月 10 日は川口
市の日で、いつもの
例会場ではなくシャ
トー赤柴で、井原實
ガバナー・奥墨敏郎
第 12 グ ル ー プ ガ バ
ナー補佐をお迎えし
て、午前 11 時より懇談会を行いました。井原實
ガバナーの人柄でしょうか、和やかに始められて、
また、色々ご指導もいただいて、とても有意義な
懇談会でした。
　12 時から、会員と共に昼食を取っていただき、
12 時 30 分から例会を開催し、卓話の内容は自己
紹介から始まり国際協議会のこと、そして、地区
運営について卓話をいただきました。
　その後、当クラブの自慢でもある季節ごとに替
わる花の庭園前で、記念撮影を行う予定でしたが

雨の為、室内撮影を行いました。一時休憩し、ク
ラブ協議会を開催し、非常に我クラブの現状を把
握していらしていることにびっくり致しました。
的確なご指導を受け、また、会員とも懇親を深め
ていただき、会員一同大変勉強になり感謝をして
おります。

間にわたって当クラブの為に時間をさいていただ
き、深く感謝申し上げます。
　今回、種々賜ったご指導を胸に、明年３月３日
に開催される創立３０周年の行事を大成功にすべ
く会員一同、力を合わせ頑張ってまいることをお
誓いして、心から御礼の言葉と致します。本当に
ありがとうございました。
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　11 月 11 日
( 水 )、国産小
型ジェット旅
客機が無事に
テスト飛行を
終えた記念す
べき日に、井
原實ガバナーをお迎えし、公式訪問を開
催することができました。
　当クラブにおいて、急速な会員増によ
り平均年齢も若返りましたが、新入会員
の育成が今後の課題であり、クラブ研修

蓮田ロータリークラブ 会長　田中　雪心
幹事　飯野　浩一

が重要となってきていますねと。また、継続事業
の今後の方向性などの見直し、出来ればある時期
にてどこかに移譲するなど考えていかなくては…。
また、インターアクトクラブとの係わり方につい
て、本当にクラブとして機能しているのかどうか
検討していくことも大切ですねと。そしてグロー

バル補助金については綿密に計画を立て、３～４
年の長い期間での実行を目指す方向性で、再度チャ
レンジしてくださいと温かい励ましのお言葉をい
ただきました。　会員一同感謝申し上げます。
　ガバナーの益々の万福多幸をご祈念致します。

　平成 27 年 11 月 24 日、ガバナー公式訪問例会
を開催しました。懇談会では当クラブの現状を踏
まえて、今後の方向性をざっくばらんにお話しい
ただきました。例会での自己紹介、国際大会の模様、
ロータリーの目的と四つのテストの話も新鮮でし
た。そしてクラブ協議会では社奉、国奉、青少年
等今までの活動の検証が必要なことと、これから
の取り組みへの具体的なご助言をいただきました。
クラブ活性化のため示唆に富む適格なアドバイス
いっぱいの公式訪問例会になりました。

大宮北ロータリークラブ 会長　昼間　孝一
幹事　河端　　一　

　11 月 18 日、井原實ガバナー、峯ガバナー補佐、
渡邉地区副幹事をお迎えして、例会場でもある
青木会館で、公式訪問が行われました。
　懇談会では、会長・幹事・会長エレクト・副幹事、
ガバナー補佐にもご参加いただき、クラブの現
況を話し合い、井原ガバナーより、丁寧かつ的
確なご指導を賜りました。
　例会では、ご自身の経歴を含んだ卓話を賜り、
職業人として、ロータリアンとしての素晴らし
さを実感致しました。
　クラブ協議会では、各委員長より事業計画の
報告をさせていただき、各委員が前向きに遂行
できる建設的なご指導を数多くいただきました。
　足元の悪い中、また地区大会後のお疲れの中、

川口・鳩ヶ谷武南ロータリークラブ 会長　中山　　晉
幹事　嶋田　悟志

懇親会にまでご参加いただき、有難う御座いまし
た。会員一同感謝申し上げます。これを踏まえ、
更なるクラブの発展に繋げてまいりたいと思いま
す。



⑩

公式訪問レポート

　11 月 26 日（木）、杉戸ロータリーク
ラブにおいて井原ガバナーをお招きした
公式訪問例会が開催されました。例会に
先立ち、会長、幹事、エレクトとの懇談
会が行われ、座敷での膝を突き合わせた
和やかな雰囲気の中、クラブの原状や将
来の展望についての話し合いが行われま
した。
　例会では２名の新入会員に井原ガバ
ナーからバッジを付けていただき、卓話
は井原ガバナーの人となりがわかる自己
紹介から、本年度のＲＩテーマ、地区の
運営方針について細かく丁寧に説明していただ
きました。その後のクラブ協議会では各委員長
から年度計画についての説明をし、井原ガバナー
からご指導をいただき、最後に第６グループ早

杉戸ロータリークラブ 会長　渋谷　忠明
幹事　折原　正昭

　懇談会→昼食→例会（卓話）→クラブ
協議会の順に実施されました。
　懇談会では、井原ガバナーより、クラ
ブのビジョンづくりと会員増強について
ご指導をいただきました。卓話では、「RI
テーマと地区運営」について分かりやす
くご説明されました。クラブ協議会では、
各委員長による活動方針発表があり、丁
寧にご指導をいただき今後のクラブ活動
に活かしたいと思います。
　井原實ガバナー、田中豊ガバナー補佐、
ご指導有難うございました。

さいたま新都心ロータリークラブ 会長　小川　　毅
幹事　渡邉　浩一

川ガバナー補佐から総評をいただいて終了いたし
ました。終了後の懇親会も井原ガバナー、早川ガ
バナー補佐にも時間の許す限りご参加を賜り、ガ
バナーとの親睦を深め終了いたしました。

　11 月 24 日（火）17：00 よりガバナー・ガバナー
補佐・会長・幹事・エレクト懇談会を行いました。
約１時間にわたり現在幸手中央ロータリークラブ
が行っているローターアクトクラブ創設について
の事業についてアドバイスをいただきました。ま
た今後どの様な活動を行えばクラブが活性化する
かアドバイスをいただき有難うございました。
　そして、18 時 30 分点鐘、ガバナー卓話、クラ

幸手中央ロータリークラブ 会長　張ヶ代宜広
幹事　飛田　正樹　

ブ協議会を行い。
21：00 終了いた
しました。
　 そ の 後、 ガ バ
ナ ー、 ガ バ ナ ー
補佐様が最後ま
で懇親会にお付

き合いいただき有難うございました。当クラブメ
ンバーがより懇親が深まったと思います。最後に
ワインやシャンパンを持参していただいた方々に
感謝を申し上げます。とても美味しかったです。
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M･P･H･F（4）

東　　秀文
（三郷ウェンズデー）

平成 27 年 11 月 19 日

M･P･H･F（6）

斉藤　忠治
（浦和北東）

平成 27 年 11 月 26 日

M･P･H･F（4）

小島　　昇
（浦和中）

平成 27 年 10 月 29 日

大口寄付 23,930 $

種家　寿雄
（八潮）

平成 27 年 11 月 25 日

M･P･H･F（4）

宮坂　秀樹
（浦和北東）

平成 27 年 11 月 26 日

M･P･H･F（4）

真野 多加史
（春日部西）

平成 27 年 11 月 25 日

大口寄付 14,100 $

飯野　耕司
（大宮）

平成 27 年 11 月 30 日

大口寄付 10,255 $

森田　康之
（川口北）

平成 27 年 11 月 24 日

M･P･H･F（4）

須田　　清
（川口北）

平成 27 年 11 月 24 日

大口寄付 10,000 $

大貫　　等
（上尾西）

平成 27 年 11 月 18 日

大口寄付 12,100 $

新井　佐守
（大宮北）

平成 27 年 11 月 19 日

大口寄付 10,100 $

関口　博正
（杉戸）

平成 27 年 10 月 22 日

大口寄付 12,950 $

久保木 満江
（川口南）

平成 27 年 10 月 30 日

M･P･H･F（4）

阿津沢　清
（岩槻東）

平成 27 年 10 月 20 日

M･P･H･F（3）

鈴木　美博
（浦和中）

平成 27 年 10 月 29 日

M･P･H･F（3）

山中　重則
（浦和北東）

平成 27 年 11 月 26 日

M･P･H･F（4）

大杉　能弘
（川口北）

平成 27 年 11 月 24 日

M･P･H･F（2）

辻村　浩司
（浦和中）

平成 27 年 10 月 29 日

M･P･H･F（2）

上野 聡一郎
（上尾西）

平成 27 年 11 月 18 日

M･P･H･F（2）

折谷　秀郎
（三郷ウェンズデー）

平成 27 年 11 月 19 日

M･P･H･F（1）

瀬尾　拓也
（越谷南）

平成 27 年 11 月 12 日

P･H･F

大久保 政明
（浦和中）

平成 27 年 10 月 29 日

P･H･F

水野　正男
（上尾西）

平成 27 年 11 月 18 日

P･H･F

近藤 美枝子
（三郷ウェンズデー）

平成 27 年 11 月 19 日

P･H･F

平田　徳久
（越谷）

平成 27 年 11 月 25 日

P･H･F

矢崎　　博
（大宮南）

平成 27 年 12 月 2 日

P･H･F

佐藤　　卓
（川口南）

平成 27 年 12 月 8 日

大口寄付 17,339 $

藤原　忠雄
（川口北）

平成 27 年 11 月 24 日

INFORMATION  

P･H･F

柘植　大樹
（浦和中）

平成 27 年 10 月 29 日

米山功労者メジャードナー (28)

中里　公造
（川口モーニング）

平成 27 年 9 月 30 日

米山功労者メジャードナー (21)

田村　亮夫
（川口モーニング）

平成 27 年 9 月 30 日

米山功労者メジャードナー (19)

池口　順造
（大宮北）

平成 27 年 11 月 18 日

米山功労者メジャードナー (14)

小谷野 堅太郎
（浦和中）

平成 27 年 10 月 29 日

米山功労者メジャードナー (11)

大久保 守善
（三郷ウェンズデー）

平成 27 年 10 月 30 日

米山功労者メジャードナー (10)

小谷野 英一
（浦和中）

平成 27 年 10 月 29 日

米山功労者マルチプル (9)

平野　武志
（越谷東）

平成 27 年 10 月 23 日

米山功労者マルチプル (9)

小嶋　敏夫
（浦和中）

平成 27 年 10 月 29 日

米山功労者マルチプル (8)

鈴木　　武
（三郷ウェンズデー）

平成 27 年 10 月 30 日

米山功労者マルチプル (7)

高橋　明賢
（川口モーニング）

平成 27 年 9 月 30 日

米山功労者マルチプル (7)

榎本　正敏
（川口モーニング）

平成 27 年 9 月 30 日

米山功労者マルチプル（7）

新井　　進
（越谷）

平成 27 年 11 月 25 日

米山功労者マルチプル（7）

國光　勝三
（浦和東）

平成 27 年 11 月 30 日

米山功労者マルチプル（6）

鈴木　勝利
（三郷ウェンズデー）

平成 27 年 10 月 30 日

米山功労者マルチプル（6）

佐藤　浩一
（川口西）

平成 27 年 12 月 4 日

米山功労者マルチプル（5）

小峰　　保
（浦和中）

平成 27 年 10 月 29 日
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米山功労者マルチプル（5）

飯野　耕司
（大宮）

平成 27 年 11 月 30 日

米山功労者マルチプル（4）

真野 多加史
（春日部西）

平成 27 年 11 月 25 日

米山功労者マルチプル（4）

岡村　一巳
（浦和東）

平成 27 年 11 月 30 日

米山功労者マルチプル（4）

川上 孝次郎
（蕨）

平成 27 年 12 月 3 日

米山功労者マルチプル（3）

折谷　秀郎
（三郷ウェンズデー）

平成 27 年 11 月 19 日

米山功労者マルチプル（2）

昼間　孝一
（大宮北）

平成 27 年 11 月 18 日

米山功労者マルチプル（1）

関　　裕道
（川口モーニング）

平成 27 年 9 月 30 日

米山功労者マルチプル（1）

熊谷　ほの
（川口モーニング）

平成 27 年 9 月 30 日

米山功労者マルチプル（1）

切通　勇次
（川口北）

平成 27 年 10 月 30 日

米山功労者マルチプル（1）

松田　和子
（八潮）

平成 27 年 11 月 25 日

米山功労者マルチプル（1）

増井 千恵子
（川口）

平成 27 年 11 月 26 日

米山功労者マルチプル（1）

高橋　　敬
（大宮北）

平成 27 年 12 月 10 日

準米山功労者

佐藤　　卓
（川口南）

平成 27 年 12 月 8 日

570,000 円寄付

浦和中ＲＣ
平成 27 年 10 月 29 日

平成 27 年 11 月 1 日入会

小野沢 利光
（越谷中）
おのざわ施術院

整体院

平成 27 年 11 月 1 日入会

千葉 章太郎
（越谷中）

㈱日本通信建設工業
電気通信

平成 27 年 11 月 4 日入会

松本 あやの
（浦和北）

ピアノ・ヴァイオリン講師

平成 27 年 11 月 4 日入会

小林　洋一
（浦和北）

㈲ＫＹベンディングサービス
サービス業

平成 27 年 11 月 10 日入会

柴田　　功
（大宮中央）

㈱日生企画
印刷

平成 27 年 11 月 10 日入会

大橋　令子
（大宮中央）

おおはし企画
編集・出版企画

平成 27 年 11 月 11 日入会

岩﨑　　理
（蓮田）

岸町法律事務所
弁護士

平成 27 年 11 月 18 日入会

戸井田　修
（大宮）
㈱ドラジェ

酒類通信販売

平成 27 年 11 月 26 日入会

五十嵐 貴博
（杉戸）

㈲五輪エクステリア
エクステリア

平成 27 年 11 月 26 日入会

宮田　雄一
（杉戸）
㈲宮田電気

電気業

平成 27 年 11 月 26 日入会

野木　尚郎
（浦和中）

浦和サライ法律事務所
弁護士

平成 27 年 11 月 26 日入会

高橋　一隆
（川口）

川口信用金庫本店
信用金庫

平成 27 年 12 月 1 日入会

山田　善信
（大宮中央）

㈱ほっとステーション
保険業

平成 27 年 12 月 1 日入会

岡本　剣士
（越谷中）

㈱レ・ミゼラブル
パティシエ

平成 27 年 12 月 2 日入会

難波　陽亮
（春日部南）

Bar G
喫茶店

平成 27 年 12 月 9 日入会

冨田　直明
（大宮シティ）

㈱総和
機械設備業

訃報
謹んでお悔やみ申し上げます。

橋本　昭司 様
（大宮南）

平成 27 年 11 月 24 日
享年 86 歳

　「ロータリー文庫」は皆様の資料室です。クラブ事務所
にはロータリー文庫の「資料目録」を備えてありますので、  
ご活用願います。　以下資料のご紹介を致します。

地区大会講演から
◎「地球上で一番幸せの国、ブータンとは」　ペマ・ギャ
　ルポ　2015　14p   　     （D.2530 地区大会記念誌）
 ◎「生き甲斐はどこにあるのか」　養老孟司　2015　　　
　11p       （D.2670 地区大会記録）
 ◎「明日を信じて～震災を乗り越えて２０年～」　芹田　
　健太郎　2015　5p     （D.2680 地区大会記録誌） 
 ◎「現代に生きる戦国武将の知恵」　松平定知　2015　　
　8p　　 （D.2650 地区大会記念誌）
 ◎「ロータリー平和センターとウクライナ平和活動の　

文庫通信（339 号） 　経験」　アンナ・スラヴィンスカヤ　2015　3p 　　   　
　（D.2680 地区大会記録誌）
 ◎「ロータリーに想う」　千 玄室　2015　6p     （D.2650
　地区大会記念誌）
 ◎「国際ロータリーの現状と私たちロータリー」　黒田正
　宏　2015　6p　　 （D.2680 地区大会記録誌）
 ◎「ロータリーを語ろう」　中村靖治　2015　7p　
　（D.2650 地区大会記念誌）                      
 ◎「ロータリーの日常の知識」　三木 明　2015　7p　
     （D.2820 地区大会記録）

［上記申込先：ロータリー文庫 ]　　　　　　　　　　　
ロータリー文庫　〒 105 － 0011
東京都港区芝公園 2-6-15 黒龍芝公園ビル 3 階
TEL（03)3433-6456・FAX（03)3459-7506
http://www.rotary-bunko.gr.jp
開館＝午前 10 時～午後 5 時　　休館＝土・日・祝祭日
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職奉ニュース 

我が社の経営理念
峯　勉

（川口シティ鳩ヶ谷ＲＣ）
　我が医療法人社団歯友会は
2015 年で創立 65 年を迎えま
した。今現在 9 ヶ所の歯科医
院、赤羽にあるインプラントセ
ンター、技工所、統括本部で運
営されております。
①当法人は社員 1 人 1 人の為に

存在し、又社員は患者 1 人 1 人の為に存在する。
②当社員は患者に対し公平に一流の技術、一流の

医療サービスを供与する。
③各自が当社員であることにプライドをもち、謙

虚さをもって社会の顔であることを自覚する。
　以上の 3 項目が我社の基本理念です。この基本
理念をきちんと行う為に以下 3 項目を社員に課し
ております。
① SKILL（技術）
② KNOWLEDGE（知識）
③ ATTITUDE（患者さんや関係者に対する態度）
　そのうち 1 つでも欠けたら駄目だと思っていま

す。当然 EBM（エビデンス、ベースド、メディスン）
に則った治療でなければなりません。しかし種々
様々な患者さんに最適な治療が選択されなければ
なりません。それぞれの患者さんの個別性を重視
した治療を行っていきたいと思っています。
　また、病気を治すのも予防するのも歯科医師だ
けではできません。歯科医師、衛生士、受付、技
工士、助手等全員が一体となって患者さんの為に
自分の能力を全て出し切って対応することが大切
です。
　そこから CS（顧客満足）が生まれてくると思い
ます。CS があってこそ、社員の満足も生まれてく
ると思います。
　会社は社員の為にあるものだと思います。そう
いう会社を私は努力していきたいと思います。

サッカークラブの理念とホームタウン活動
浦和レッドダイヤモンズ株式会社

代表取締役社長　淵田 　敬三
　浦和レッズは、「社会の一員として青少年の健
全な育成に寄与します」、「地域社会に健全なレク
リエーションの場を提供します」、「さいたま市か
ら世界に向けて開かれた「窓」となります」とい
う活動理念を掲げ、「強くて魅力あるチーム」、「地
域の誇りとなるクラブ」、「自立し責任あるクラブ」
の実現に向けて活動しています。これにより J リー
グ百年構想である『スポーツで、もっと、幸せな
国へ』の具現化に向け、ホームタウンと幸せを共
有するスポーツクラブを目指しています。
　もともと旧浦和市を中心とするさいたま市は、
百年以上前に現在の埼玉大学にサッカーが伝わっ
たことに端を発し、県立浦和高校、県立浦和西高校、
市立浦和高校、市立浦和南高校が全国制覇を成し

遂げた『サッカー王国』『サッカーのまち』として
サッカー文化が根付いたまちです。私たちは、プ
ロサッカーチームを作りたいという地元の多くの
皆様のおもいに支えられ、浦和をホームタウンと
して 1992 年に J リーグで活動を開始しました。
　ホームタウンの皆様のおもいに合わせて本物志
向を目指したスタジアム、ゲームづくり＝「レッ
ズワンダーランド」を構築することは勿論ですが、
地域貢献活動にも積極的に取り組んでいます。例
えば身体を鍛え、テクニックを磨くだけのサッ
カー教室ではなく、思いやりや絆という優しさ
で「こころ」を鍛える場である「ハートフルクラ
ブ」を設立し、2003 年からこれまでにホームタウ
ンを中心に合計 6,653 回スクール等を実施し、約
452,690 名もの皆様にご参加いただきました。さ
らに東日本大震災の被災地訪問、タイ・インドネ
シア・韓国・中国・UAE、オーストラリア・ブータ
ンなどアジアの国々との国際交流といった県外で
の活動も展開しています。その他にトップチーム
の選手による市内の小学校訪問や、レディースチー
ムの選手も含めて消防・警察・税務などの各種啓
発活動にも協力しています。
　このように浦和レッズは単なる一クラブとして
ではなく、応援し育てていただいたホームタウン
の更なる発展に寄与し、浦和の「まちの誇り」の
一部となれるようこれからも積極的に地域貢献活
動に取り組んでまいります。
　これからもご協力ご声援よろしくお願いいたし
ます。
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職奉ニュース /INFORMATION  

コーディネーターニュース　2016 年 1 月号 
ＲＩ第 2 ゾーンＡＲＣ　　菅原光志

　ロータリーコーディネーターは戦略計画のクラブのサ
ポートと強化を支援。そこでここ 3 年間の 34 地区の会員
増強を分析し、私見を述べたいと思います。
　各クラブ・地区の努力により 2015 年 10 月 30 日現在、
2,036 人増の 89,469 人となっています。
　　
　日本のロータリーも 2013 年度で下げ止まりに成り増加
傾向になってきました。3 年連続増加地区は 6 地区あり、
逆に減少しているのは 2 地区であります。
　会員増強の地区をみますと、新クラブを創立した地区が
上位をしめており、いかに増強に必要か、理解できます。
　そこで新クラブ創立の実例をあげると、2780 地区、相
模原橋本ＲＣが 2014 年 6 月 22 日にＲＩ加盟認証状伝達
式を 48 名で挙行されました。相模原市は平成 19 年に大

合併し人口 70 万人、22 年に政令指定都市に移行、古くは
軍都であり、おらが村、意識が強い地域でクラブは 10 ク
ラブ、ここ橋本は周辺人口 10 万人で、将来リニア新幹線
の駅も出来、都市再生特別措置法に指定され、相模原市の
中心的町になりつつあります。そこに新クラブが誕生しま
した。
　ロータリー研究会が開催され会員増強についての質問に、
ラビンドランＲＩ会長は「日本のクラブは高い会費で昼食
をとり例会がおこなわれている。今、ロータリーは、若い
会員、女性会員を求めているのに、現在のクラブにはなか
なか入会できない、そこで新クラブをつくることです、Ｅ
クラブや衛生クラブ等」ロータリーはあくまでもクラブが
主役です。クラブの細則を見直して、楽しいクラブを作り、
ロータリーの心、親睦と奉仕活動に邁進して下さい。

　地区事務所に一度でも訪れたことのある方なら
ば必ずお目に掛かっているフルタイム事務員、日
暮優子さん。
　11 月 29 日、ロイヤルパインズホテルにおいて
結婚披露宴を挙行されました。お相手はゴルフ大
好きの好青年、大場守さんであります。華燭の宴
は招待客じつに 380 名。さながらロータリーと
JC の大交流会の様相でした。物理の法則では熱し
易いものは冷め易く、また熱を帯びにくいものが
一度熱せられると冷めにくいわけで、お二人はな
んと 10 年以上の交際を経て昨年 10 月にご結婚。
更に一年余りの結婚生活を経験、満を持しての大
挙式で結ばれたお二人の熱は冷めることが無いで
しょう。現役地区幹事の私が保証します。お幸せ
に！　　　　　　　　　　　　　　　　木村　亮

国際ロータリー第 2770 地区　非公式最大慶事

職業奉仕とクラブ運営
寺門　孝彦

（春日部ＲＣ会長）
　私は税理士をしながら亜細
亜大学短期大学部で非常勤講
師を務め、目下、財務管理論
をはじめとする経営学を教え
ている。
　税理士になったのは 1986

年､ 大学講師になったのが 1988 年だから、キャ
リアはほぼ一緒である。ちなみに、当時はＪＣに
所属していた。その後、春日部ＲＣに入ったのは
1997 年のことである。
　税理士は納税者の代理人として、申告納税制度
の根幹を支える高い納税倫理が求められる。最近
では、税務コンプライアンス ( 法令遵守 ) が叫ばれ
ている。節税は勿論正当だか、脱税は論外、犯罪
行為であり、そして、高い納税倫理性ゆえに､ 過
剰な租税回避行為をも慎まなければならない。依

頼者である納税者にも、また税務署にもいずれに
も与しない強い中立性が求められる。
　一方、大学講師だが、これは教育者であるとと
もに、研究者たることが求められる。研究は日々
のことなので、夏休みでも、冬休みでも、春休み
でも給与は支給される。教育者の面では、短大生
しかも女子学生が大多数なので、セクハラは論外、
節度ある態度で接しなければならない。
　さて、ロータリーである。私たちは奉仕者であ
るとともに、奉仕の理念の実現のために研鑽すべ
き立場であり、地域社会の指導者たる自覚を持た
ねばならない。
　さらに、クラブ会長は、クラブの伝統と格式を
守り、クラブの奉仕活動のリーダーとして精進し
なければならない。かくて、クラブが誇れる奉仕
団体として運営され、会員の増強と維持が図られ
れば、クラブ会長の責務が果たされることになる。
　こうしたクラブ運営の原動力こそが、天職とも
いうべき職業を通した奉仕であり、クラブ会長の
リーダーシップの源流なのだと思う。



幸手	 41	 1	 46	 1	 5	 3	 0	 94.02	 4	 6
蓮田	 52	 2	 53	 2	 1	 5	 0	 88.09	 19	 53
久喜菖蒲	 49	 4	 51	 4	 2	 5	 5	 84.70	 37	 27
栗橋	 9	 0	 10	 0	 1	 2	 1	 77.50	 59	 35
幸手中央	 27	 0	 27	 0	 0	 3	 2	 83.95	 42	 59
第７グループ計	 178	 7	 187	 7	 9	 18	 8	 85.65
越谷	 89	 6	 91	 6	 2	 6	 1	 90.11	 13	 26
越谷南	 55	 5	 55	 6	 0	 6	 1	 84.73	 36	 38
越谷北	 57	 3	 56	 3	 -1	 6	 3	 77.73	 58	 50
越谷東	 48	 4	 50	 4	 2	 6	 1	 87.39	 24	 41
越谷中	 20	 1	 18	 1	 -2	 6	 0	 88.71	 18	 8
第８グループ計	 269	 19	 270	 20	 1	 30	 6	 85.73
八潮	 39	 3	 39	 3	 0	 5	 2	 85.71	 29	 9
八潮イブニング	 25	 0	 26	 0	 1	 3	 2	 85.60	 32	 29
草加中央	 23	 1	 23	 1	 0	 3	 1	 91.30	 10	 14
八潮みらい	 23	 0	 25	 0	 2	 7	 0	 89.53	 15	 10
草加松原	 33	 2	 33	 2	 0	 8	 1	 75.47	 64	 63
第９グループ計	 143	 6	 146	 6	 3	 26	 6	 85.52
吉川	 33	 2	 33	 2	 0	 3	 0	 80.95	 52	 48
三郷	 37	 3	 37	 3	 0	 5	 2	 78.06	 57	 39
三郷中央	 20	 1	 19	 1	 -1	 5	 0	 82.89	 46	 34
三郷ウェンズデー	 26	 4	 25	 4	 -1	 3	 0	 71.00	 70	 68
松伏	 14	 3	 15	 3	 1	 3	 1	 82.22	 48	 1
第 10 グループ計	 130	 13	 129	 13	 -1	 19	 3	 79.02
川口	 79	 12	 81	 12	 2	 5	 0	 80.82	 53	 60
鳩ヶ谷	 22	 1	 21	 0	 -1	 3	 0	 85.24	 34	 23
川口東	 21	 0	 24	 0	 3	 3	 0	 82.58	 47	 32
川口・鳩ヶ谷武南	 25	 2	 28	 2	 3	 3	 3	 83.19	 44	 33
川口モーニング	 27	 2	 26	 2	 -1	 7	 0	 85.90	 27	 30
川口南	 31	 5	 35	 5	 4	 3	 3	 70.83	 71	 71
川口シティ鳩ヶ谷	 17	 1	 17	 1	 0	 3	 3	 87.45	 23	 28
埼玉ゆず	 12	 12	 13	 13	 1	 2	 1	 84.61	 38	 22
第 11 グループ計	 234	 35	 245	 35	 11	 29	 11	 82.58
戸田	 52	 5	 53	 5	 1	 3	 4	 81.56	 51	 45
蕨	 20	 1	 23	 2	 3	 3	 0	 89.00	 17	 13
川口西	 28	 4	 28	 4	 0	 3	 1	 74.67	 66	 65
戸田西	 25	 1	 22	 1	 -3	 3	 1	 85.71	 29	 67
川口北	 21	 0	 22	 0	 1	 2	 3	 66.63	 72	 64
川口北東	 19	 2	 19	 2	 0	 2	 0	 77.19	 60	 66
川口中央	 13	 3	 13	 3	 0	 5	 0	 84.17	 40	 31
川口むさし野	 16	 3	 15	 2	 -1	 5	 1	 76.66	 61	 58
戸田イブニング	 19	 0	 20	 1	 1	 2	 0	 71.83	 68	 56
第 12 グループ計	 213	 19	 215	 20	 2	 28	 10	 78.60

	 		現在	 		内	 当月末	 		内	 	 目標	 通算
	 会員数	 女性	 会員数	 女性	 増減	純増	 入会	 出席率
地区合計	 2550	 186	 2619	 188	 69	 299	 105	 83.60

2015-2016 年度
11 月	会員数及び出席率報告

クラブ名
7 月 1 日

現在
会員数

内
女性

当月末
会員数

増減
内

女性

目標
純増

通算
入会

当　月

出席率 順位

通算
出席率
順位

クラブ名
7 月 1 日

現在
会員数

内
女性

当月末
会員数

増減
内

女性

目標
純増

通算
入会

当　月

出席率 順位

通算
出席率
順位

浦和	 117	 2	 120	 2	 3	 10	 4	 83.96	 41	 44
浦和東	 85	 7	 87	 7	 2	 3	 2	 91.62	 	9	 5
浦和南	 27	 1	 27	 1	 0	 4	 0	 87.97	 21	 7
浦和中	 37	 2	 40	 2	 3	 5	 3	 87.98	 20	 11
浦和ダイヤモンド	 25	 8	 22	 5	 -3	 5	 0	 92.91	 	6	 17
第１グループ計	 291	 20	 296	 17	 5	 27	 9	 88.89
浦和北	 74	 8	 82	 9	 8	 5	 8	 89.96	 14	 24
さいたま中央	 44	 2	 45	 3	 1	 3	 1	 85.56	 33	 42
浦和西	 20	 3	 20	 3	 0	 3	 0	 78.95	 55	 18
浦和北東	 48	 5	 47	 5	 -1	 4	 0	 84.44	 39	 57
さいたま新都心	 38	 0	 39	 0	 1	 7	 1	 84.77	 35	 21
第２グループ計	 224	 18	 233	 20	 9	 22	 10	 84.74
大宮	 63	 0	 66	 0	 3	 3	 4	 85.71	 29	 36
大宮南	 39	 7	 40	 7	 1	 5	 2	 82.93	 45	 43
大宮中央	 43	 1	 47	 1	 4	 2	 4	 87.60	 22	 54
大宮シティ	 77	 4	 76	 4	 -1	 4	 2	 81.58	 50	 55
さいたま欅	 22	 2	 24	 2	 2	 8	 2	 91.67	 	7	 55
さいたま大空	 17	 7	 17	 7	 0	 3	 2	 61.00	 73	 73
第３グループ計	 261	 21	 270	 21	 9	 25	 16	 85.90
大宮西	 89	 4	 96	 4	 7	 10	 10	 87.29	 25	 51
岩槻	 22	 3	 22	 3	 0	 5	 0	 76.14	 63	 70
大宮北	 22	 1	 22	 1	 0	 3	 0	 83.33	 43	 20
大宮東	 43	 0	 47	 0	 4	 3	 4	 71.78	 69	 61
岩槻東	 30	 3	 30	 3	 0	 3	 0	 94.04	 	3	 16
大宮北東	 16	 2	 17	 2	 1	 5	 1	 73.52	 67	 69
第４グループ計	 222	 13	 234	 13	 12	 29	 15	 81.02
上尾	 37	 1	 38	 1	 1	 3	 0	 95.39	 2	 2
鴻巣	 23	 2	 22	 2	 -1	 3	 1	 90.90	 12	 3
桶川	 18	 0	 21	 0	 3	 3	 0	 75.19	 65	 62
上尾西	 45	 0	 46	 0	 1	 5	 3	 93.00	 5	 4
北本	 8	 0	 8	 0	 0	 3	 1	 91.67	 	7	 19
上尾北	 26	 0	 27	 0	 1	 3	 0	 85.79	 28	 12
鴻巣水曜	 32	 4	 32	 4	 0	 3	 1	 78.50	 56	 46
桶川イブニング	 16	 1	 16	 1	 0	 2	 1	 79.68	 54	 49
第５グループ計	 205	 8	 210	 8	 5	 25	 7	 86.27
春日部	 36	 0	 38	 1	 2	 5	 0	 82.00	 49	 37
杉戸	 38	 1	 40	 1	 2	 4	 2	 90.99	 11	 40
春日部西	 30	 1	 30	 1	 0	 5	 2	 86.67	 26	 52
庄和	 22	 1	 23	 1	 1	 3	 0	 89.12	 16	 15
春日部南	 29	 3	 28	 3	 -1	 1	 1	 95.54	 	1	 25
春日部イブニング	 25	 1	 25	 1	 0	 3	 0	 76.30	 62	 72
第６グループ計	 180	 7	 184	 8	 4	 21	 5	 86.77


